



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

médecine

Question écrite n° 50726

Texte de la question

M. Jean-Paul Dupré attire l'attention de Mme la secrétaire d'Etat à la santé et aux handicapés sur le véritable problème de santé publique que constitue l'encéphalopathie spongiforme bovine (ESB), dite maladie de la vache folle. Bien que les conséquences de cette maladie sur l'homme soient encore mal évaluées - selon les experts on parle de quelques dizaines à plusieurs milliers de victimes -, il paraît indispensable de développer sans retard la recherche afin de tenter de trouver un vaccin ou les moyens de la guérir. Une telle initiative viendrait compléter utilement les mesures déjà mises en oeuvre par le Gouvernement en application du principe de précaution. Il lui demande quelles dispositions elle compte prendre - ou ont déjà été prises - en ce sens.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Paul Dupré](#)

Circonscription : Aude (3^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 50726

Rubrique : Recherche

Ministère interrogé : santé et handicapés

Ministère attributaire : santé, famille et personnes handicapées

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 11 septembre 2000, page 5232